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ＳＡＡ／  会員 

会報担当平野会員 

例会場 
五井グランドホテル 

★点 鐘 市原 RC 会長 小川長二 

★ソング それでこそロータリー 

会長挨拶 市原RC会長 小川長二 

みなさんこんにちは。先日また雪が降りまして、本格的に寒い毎日が続いておりますが、いかがお過ごしでしょうか。 

今日は1月30日、今月最後の例会となります。また、今週は追悼記念週間となっております。 

追悼記念週間というのは、ロータリークラブ創立者であるポール・ハリスの命日である1月27日を含む一週間を 

追悼記念週間とするもので、物故ロータリアンの冥福を祈り、生前の貢献を記念するものとして制定されています。 

私たちの活動は、先輩方の作り上げてこられた歴史の下に成り立っておりますし、その伝統は現役ロータリアンの誇

りでもあります。 

私たちの活動が、一人でも多くの方を救い、後世へと受け継がれていかれる様努力しなければなりません。 

どんなに小さなボランティアも、誰かの為に行い、誰かを喜ばせることができると信じております。 

今日の例会では、追悼週間であることを心において、沢山の意見交換ができれば嬉しく思います。 

本日も宜しくお願い致します。 

★プログラム 卓話「私のロータリー」 

上條優雄 

上條優雄会員 

1. 私の入会は49年 8月です。足掛け39年になります。同期は山田さん。三木さんが一年先輩です。 

2. 私の推薦人は小出善三郎さんで、当時の会長でした。当時クラブは10周年を迎えたころです。 

3. 入会時の思い出は3つあります。 

①良く飲みました。毎月2～3回は炉辺会議をやっていたように思います。五井に「福仙」とい 

う料理屋がありまして、そこへ行けば、いつでも誰かロータリアンが居て、ロータリー談義に花を咲かせていた

ように思います。最初に炉辺会議に参加したときに、八幡の川上先生と辰巳の石丸会員が、喧々囂々の口論をし

ていました。議題は「ロータリーは親睦か奉仕か?」でした。ロータリーというところは何と面白いところか!!

いっぺんでロータリーが好きになりました。 

②丁度、10周年を迎えて、その記念事業としてPJRCと姉妹提携を結んだ時です。提携して間も無くPJRCより

寄付の要請があったのです。恵まれない子供達や住民に奉仕活動をしたいので、何分の寄付をお願いしたいとい

う内容でして、その寄付を持って訪問しようと言うことになったのです。これが私のPJを訪問した初回です。 

③入会2～3年してRI国際大会が東京で開催されました。千駄ヶ谷の国立競技場で、行われたのですが、たしか

参加者は3万5千人だったと思います。知った人は誰にも合えなかった記憶があります。 

4. 30年前と今の市原RCの違いは、当時は活発に委員会活動が行われていました。各委員会が毎月のように炉辺 

会議を行っており、数年で各委員会を一回りすると、全会員と気心を通じ合うことができました。ロータリの 

真髄は例会より委員会に実があるように思います。 

5. 1981-82麻薙年度に幹事を仰せつかりました。IAクラブで予算を使い過ぎた失敗が忘れられません。 

今だからいえますが、会長と私のポケットマネーで、埋めました。 

6. 1984-85年大西年度に当クラブは20周年を向かえ120年のわだち」という記念誌を発行し、私が 実質の編集責 

任者を仰せつかりました。その折に「のんべ番付」を作成しました。横綱は荒井太郎、 

川上一之。私は前頭3、三木さんは前頭筆頭、山崎さん4枚目、斉藤博さん6枚目、白鳥さん9枚目。その後に

夏井さんの要請で、ゴルフ番付も作りました。この番付改正が10年ぐらい続いたと思います。 

7. 1987-88夏井年度は斉藤博Gの時代。子クラブとして市原中央RCを作るか否かで、論争になりました。私は当初

反対でしたが、作ると決められて地区幹事をお受けしました。 

8. 続く1988-89年度は私が会長を務めました。夏井年度の期末が会員数50名で、私の年度末は58名としました。 

この年度で、小池さん、始関さん、川島さんといった、先々に大活躍してくれる新会員を向かえることができました。 

私の会長時代にはソウルで、国際大会があり参加しました。マレーシアへの訪問も行ってインターナショナルな年でした。 

9. 第一次白鳥G年度の地区幹事を仰せつかり、地区大会実行委員長をお引き受けしました。正直に言って寝る時間も

短縮する厳しい仕事でした。どんな地区大会にするか、関東中の他地区の大会を7箇所見て廻りました。 

各地区で内容は様変わりします。レーザーライトにクラシックオーケストラ。地元特産品を飲み食いさせる模擬屈の

数々。中には2泊3日で、初日はハイキングを行う地区もあります。2790地区は歴代オーソドックスな基本に忠実な

大会を行います。私はレジャー感覚を取り入れた楽しい地区大会にしてやろうと企画書を作りましたが、即く潰され

ました。タイムスケジュールを綿密に組み、リハーサルを行い、時間通りに2日間を終了することができました。プ

ログラムの中でも、CLPについてパネルディスカッションを行い、私が座長を引き受けました。その後、当クラブの

CLP化が進んでおりませんが、CLPはクラブを活性化させます。次年度以降で再検討頂けることを祈っています。 

10. 今後、若いアクティブな会員さんが市原RCを盛上げてくれることと期待します。市原RCが地域に存在する価値

は3つあると思います。PJRCとの国際交流、IAクラブ、地域貢献基金です。これらを大切に継承して言って欲

しいものです。これら地域への貢献プログラムが衰退するとき、きっと当クラブは衰退すると思います。 

☺☺☺☺ニコニコニコニコニコニコニコニコ    ����ソーリーソーリーソーリーソーリー 〇上條会員 

卓話有難うございます。   

〇三宅会員 

先週は母の病気のため山口に帰郷致し欠席いたしました。 

初診にて結核の疑いで隔離されましたが無菌と判り一安心しております。   

〇小川会長・長田幹事 

上條会員卓話有難うございました。 

現在インフルエンザが流行しております。会員の皆様体調を崩さないよう祈念しております。 

----ラナンキュラスラナンキュラスラナンキュラスラナンキュラス----    

金鳳花（きんぽうげ金鳳花（きんぽうげ金鳳花（きんぽうげ金鳳花（きんぽうげ))))----    

RanunculusRanunculusRanunculusRanunculus は、は、は、は、ラテン語のラテン語のラテン語のラテン語の

「「「「ranaranaranarana（蛙）」（蛙）」（蛙）」（蛙）」が語源。が語源。が語源。が語源。    

カエルがたくさんいるようなカエルがたくさんいるようなカエルがたくさんいるようなカエルがたくさんいるような

ところに生えることから。ところに生えることから。ところに生えることから。ところに生えることから。    

会長 小川長二 

卓話卓話卓話卓話        

・・・・「私のロータリー」    


